

## **Traktorpicknick in Walpersbach am 31. Mai 2015**

Das Traktorpicknick Walpersbach fand nun zum 15. Mal statt.

Am Treffpunkt Gasthaus Abseher fanden sich ein: Franz M. mit Gattin und Sohn, Martin, Franz R., Michael und Sonja, Gerhard und Elisabeth sowie eine große Gruppe aus Klein Höflein.

Nach einer einstündigen "Schnecken-Rundfahrt" begann das Picknick auf einem Sportplatz im "Mühlwald". Es gab reichlich Speisen und Getränke gegen eine kleine Spende in die Clubkasse.

Für die musikalische Untermalung war Kremserl mit der Drehorgel zuständig, für die Essensausgabe Elisabeth.

Das Wetter, die Stimmung und die Getränke waren so gut, dass etliche bis 18:30 Uhr hocken blieben.

Leider waren vom Walpersbacher Verein nur sehr wenige Teilnehmer anwesend, was vermutlich durch die Altersstruktur der Mitglieder bedingt war.

Gerhard Krems